EDITORIAL

NUEVA ETAPA, SEGUIMOS AVANZANDO

Estimados compañeros, como bien sabéis, llevamos un tiempo queriendo retomar la revista ACIRCAL para que vuelva a ser el referente científico de nuestra región y darle la importancia que merece.

El nuevo comité editorial quiere ante todo conseguir este objetivo sin olvidar agradecer a todos los editores y revisores que crearon, echaron a andar y pusieron todo su esfuerzo en este proyecto; esperamos poder seguir contando con su sabio consejo.

Por otra parte, tras el correo electrónico que envíamos para solicitar colaboración para formar parte del comité científico de la revista, agradecer a los compañeros que se han ofrecido para entre todos conseguir relanzar nuestra publicación. En este proyecto, todos sumamos y toda ayuda es bien recibida.

Como podréis observar en las normas de publicación revisadas, a parte de las secciones tradicionales, hemos decidido crear "el rincón de enfermería" para reconocer el papel cada vez más destacado de la enfermería quirúrgica y "el rincón del mir" como espacio escrito por y para residentes quirúrgicos para compartir experiencias, trucos y vivencias.

Por todo ello, animaros a participar, cada uno según sus posibilidades e inquietudes.

Juntos, lo conseguiremos

El equipo editorial

José Felipe Reoyo Pascual, Raquel León Miranda, Nerea Muñoz Plaza, Jesús Zanfaño Palacios, María de los Llanos Carrillo Molina.